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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 
SEDUTA DEL 4 LUGLIO 2023  

 
 

Oggi martedì 04/07/2023 alle ore 18:30 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 
riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 30 giugno           

2023    
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in maggio/giugno 2023 
3) Eventuali impegni per acquisto strumentazione 
4) Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi  
     (Trofeo Valle Camonica e 1000Miglia) 
5) Varie ed eventuali 
 
 
Presidente il Sig. Riccardo Della Tratta, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio. 
 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 30 giugno    

2023 
Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 
dell’associazione aggiornato al 30.06.2023, comunicando che le entrate e le uscite quadrano 
e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati in sede. 

      Sono state emesse 143 note per i servizi effettuati nel 2023, parte non ancora incassate, per 
la maggior parte gestite direttamente dalla Segreteria Generale. Sono state incassate anche 
le due note emesse nel 2022, una relativa al “Campionato Italiano Ciclismo Esordienti” e il 
saldo del “Trofeo Noci”.                                                                 

      Sono state inoltre rimborsate tutte le segreterie esterne, anche per i servizi relativi alle 
pochissime note non ancora incassate. 

 
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in maggio/giugno 2023 

Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 
nel mese di maggio e giugno 2023. 

 

3)  Eventuali impegni di spesa per acquisto strumentazione  
Il consiglio delibera di acquistare: 
- N° 4 computer rigenerati da utilizzare per la segreteria del nuoto. 
Rimanda nuovamente di deliberare l’acquisto n°4 trombe per il sistema di partenza del  
nuoto alla prossima riunione, in attesa della decisione del Consiglio Federale e del preventivo 
richiesto alla Ditta “Capanni”, non ancora pervenuto. 
Il Sig. Sirio Pola propone di effettuare una revisione delle 2 base tempi e dei tabelloni 
utilizzati per il nuoto, con impegno di riconsegna per metà settembre, inizio della nuova 
stagione agonistica, e chiede di verificare se Microgate o Zingerle hanno trombe compatibili 
con il sistema “Omega”. 
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La Sig.ra Giovanna Orizio sollecita nuovamente l’acquisto delle nuove cellule Microgate con 
trasmettitore incorporato. Si ritiene però opportuno invitare un tecnico ad effettuare una 
prova sul campo per constatare che non presentino le stesse problematiche di quelle 
attualmente in uso. Da contatti telefonici sembra però che le cellule non siano ancora 
disponibili sul mercato.  
Il consiglio incarica il Sig. Porta di prendere i contatti sia con Zingerle che con Microgate per 
risolvere i problemi sia del nuoto che dell’ippica. 
Viene incaricato pure di procedere all’acquisto dei pc., visto il preventivo fornito e sentito il 
parere del Sig. Sirio Pola riguardo le caratteristiche, che soddisfano le esigenze per l’uso a 
cui saranno destinati. 

         Tutti approvano. 
 
4)  Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi  

(Trofeo Valle Camonica e 1000Miglia) 
Il Presidente evidenzia che la manifestazione più impegnativa, 1000Miglia, è stata 
caratterizzate da complessità organizzative dovute principalmente  alla ritardata consegna 
dei documenti di gara da parte degli organizzatori, causa di un aggravio di lavoro 
concentrato negli ultimi giorni antecedenti il servizio, sia dal punto di vista logistico che per 
la preparazione delle apparecchiature da distribuire. 
Il Sig. Piero Celli, Capo Servizio della manifestazione, assicura di aver avuto un riscontro 
positivo in generale perché sono state rispettate le aspettative degli organizzatori. Ringrazia 
tutti i colleghi che hanno collaborato nella preparazione logistica e tutti i crono impegnati 
che hanno contribuito alla buona riuscita del servizio di cronometraggio. 
Il Presidente sottolinea il perdurare della superficialità nella compilazione delle relazioni di 
servizio, che prevedono l’invio dei “Modelli B” alla Segreteria Generale, e il mancato rispetto 
dei limiti di spesa previsti dalle “Tabelle Federali” e della regolarità dei documenti allegati. 
 

 5)  Varie ed eventuali 
Come proposto nelle precedente riunione di Consiglio, si è proceduto all’assegnazione di  
una dotazione di strumentazione a chi effettua molti servizi, per evitare il disagio di ritirare e 
riconsegnare le apparecchiature ogni settimana. 
Il Sig. Edoardo Porta comunica al Presidente che a fine anno rassegnerà le proprie 
dimissioni da Consigliere.  
La gestione delle apparecchiature è ormai diventata gravosa, impegnativa e  insostenibile. In 
occasione di manifestazioni che richiedono un consistente impiego di strumentazioni, è 
sempre necessario sollecitare a vari colleghi la riconsegna di quanto utilizzato in gare 
precedenti. Pochi provano rispetto per il lavoro altrui.  
Il Sig Giancarlo Galeri è sempre disponibile, al servizio delle esigenze e delle comodità orarie 
di chi deve ritirare o riconsegnare, ma la pazienza e la cortesia hanno un limite! 
E’ necessario porre rimedio alla situazione attuale, ripristinando i giorni e gli orari di apertura 
della Sede. 
Tutti approvano. 
Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.21:00. 

 
 

 
    Il Presidente        La Segretaria 
Riccardo Della Tratta                       Piercarla Erlocchi 
  
 


